

Le budget

Les Canadiens devront bien se rendre compte que le gouvernement conservateur a tellement mal administré ses affaires qu'il a dû se décharger de son fardeau sur les gouvernements provinciaux et municipaux. C'est ça la vérité.

Des voix: Bravo!

M. Young (Gloucester): Monsieur le Président, je propose:

Que le débat soit ajourné maintenant.

M. le Président: Plaît-il à la Chambre d'adopter la motion?

Des voix: D'accord.

(La motion est adoptée.)

[*Français*]

M. le Président: Conformément à l'ordre adopté le lundi 19 février 1990, la Chambre demeure ajournée jusqu'à demain à 14 heures.

(La séance est levée à 17 h 25.)
